

INTRODUCCIÓN PROYECTO GLUTESCAN

La idea de nuestro negocio es la **producción de un método novedoso de detección de gluten en las comidas**

en el Principado de Asturias con un sistema similar al de la prueba del covid 19.

Por tanto estaríamos ante una nueva forma de detección fácilmente realizable, más barata que los métodos que se utilizan en la actualidad, y que se realizaría antes de la ingesta del alimento, por ejemplo cuando se va a comer fuera de casa..



En estos enlaces se explica resumidamente la enfermedad celíaca y los estudios médicos realizados en España sobre métodos de detección del gluten.

[https://www.cun.es/enfermedades-tratamientos/enfermedades/enfermedad-celiaca#:~:text=La%20enfermedad%20celiaca%20es%20una,avena%2C%20cebada%2C%20centeno\).](https://www.cun.es/enfermedades-tratamientos/enfermedades/enfermedad-celiaca#:~:text=La%20enfermedad%20celiaca%20es%20una,avena%2C%20cebada%2C%20centeno).)

<https://thefoodtech.com/tecnologia-de-los-alimentos/crean-biosensor-que-permite-la-deteccion-del-gluten/>

https://www.youtube.com/watch?v=JBM0gFwjLCo&ab_channel=HistoriasdeLuz

Condiciones de explotación del negocio

Ya que se tratará de un producto sanitario y una vez consultada la legislación referente a la producción de medicamentos, llegamos a la conclusión que tanto la inversión como el tiempo para poder fabricar dicho producto, sería muy costoso y largo, por lo que hemos establecido que el mejor modo de realizarlo es a través de una alianza empresarial (posiblemente con una fábrica asturiana de medicamentos) que posee ya el permiso para producir este tipo de productos y la infraestructura y las condiciones legales para llevarla a cabo.

https://www.boe.es/diario_boe/txt.php?id=BOE-A-2023-10701